

ハーモニー

No. 8

鮎貝地区まちづくり協議会

白鷹町大字鮎貝3994番地7 TEL 85-2342 / FAX 85-2341

平成27年11月24日

第一回コミセンまつりは大盛況

皆さんのご協力に感謝申し上げます

コミュニティセンターに移行して初めてのコミセンまつりを、10月25日に開催しました。当日はあいにくの天候ではありましたが、分館長や菜の花学級推進委員、健康づくり推進員をはじめ、まちづくり協議会理事の他、多くの方々のご協力をいただいて、これまで同様、盛大におまつりを行うことができました。

特に今年も、森合と箕和田の分館の鍋や、八幡若い衆会、陽光学園、NPO あゆかいの協力出店の他、さくらの保育園児の作品展示や、地元の方々に出演していただき楽しく盛り上げていただいたイベントなど、『みんなが参画して楽しめる地区のまつり』になったのではないかと思っております。それぞれの立場でご協力いただいた大勢の方々感謝申し上げます。



高岡サロンの会による手作りの衣装と踊り



素晴らしい声量の横山一郎さん



懐かしい歌を披露…樋口正美さん



樋口とみ子さん（中央）らによるハーモニカ演奏



親子でのお菓子作り教室

〜ティラミスを作る〜

10月16日（金）、浅立の高橋佳臣さんに教えていただき、親子でのお菓子作り教室を開催しました。

今回のお菓子作り教室では、イタリアのお菓子、ティラミスとカンノーリを作りました。ティラミスはマスカルポーネチーズを使用し、本格的な味に仕上がりました。またもう一つのカンノーリは薄く伸ばした生地を筒状にし油で揚げ、筒の部分にクリームなどを入れて食べるお菓子で、始めはただ見ているだけだった児童も、慣れてくるといろいろな作業に挑戦し、粉まみれになるほど夢中になりました。

児童が一生懸命作ったお菓子は、参加者全員でおいしくいただきました。



先生に教わりながら楽しくティラミスを作る、親子

早朝ボランティア、

ありがとうございました

先月17日の早朝、社団法人長井西置賜地域シルバー人材センターでご活躍されている蚕桑と鮎貝の19名の方々にハーモニープラザの花壇と芝生の除草作業をしていただきました。

お陰様で、二週間後に行ったコミセンまつりでは、きれいになったカリヨン広場を背景に、子供たちの力強い獅子舞いをご覧いただくことができました。

本当にありがとうございました。



ボランティアに参加いただいたみなさん

ふれあい教室と芋煮会

〜ふれあい交流スクール

11月13日（金）、ふれあい交流スクール（村上進学級長）では、ふれあい教室と芋煮会を開催しました。

ふれあい教室では、置賜消費生活センター、消費教育推進員の鈴木ゆみ子さんに、悪徳商法や詐欺の手口などを教えていただきました。訪問販売や電話での勧誘の際には、「いいです、結構です。」では逆手に取る場合もあるので、しっかりと「必要ありません、いりません。」と断ることが大事だということです。少しでも気になることがあれば、消費生活セ

ンターに電話してほしいとのこと。なお、今回の資料は余分にありますので、欲しい方はハーモニープラザにお越しください。



体操も交えわかりやすく説明していただきました

クリスマス料理教室

～親子対象の事業

ふるさと塾とまちづくり協議会の健康福祉部会共催事業として、「親子でのクリスマス料理教室」を開催します。

鮎貝小児童と保護者（成人）していただいても可
が対象で、家庭でも簡単にできるクリスマス料理を、
教えていただきます。

鮎貝小児童には12月に入
りましたら、学校を通して
チラシを配布いたしますの
で、詳しくはそちらをご覧
ください。

◆日時 12月20日(日)
午前9時～

◆講師 健康福祉課

主任 養士・木口祐里氏

◆場所 ハーモニープラザ

◆内容 クリスマス用の料
理教室

◆持ち物 エプロン

◆申込み

鮎貝地区コミセンまで

ハーモニープラザ大掃除にご協力をお願いします

ハーモニープラザを利用いただいている団体の代表の方にご案内させていただきましたが、下記の日程で年末の大掃除をしますのでぜひご協力ください。毎年参加者も徐々に増え、隅々まできれいにさせていただき、気持ちよく新年を迎えることができ大変感謝しております。今年もよろしく願いいたします。

★12月13日(日)午前9時30分から
11時頃まで

※雑巾などはこちらで準備致します。

鮎貝地区新春懇談会

新年最初の事業、鮎貝地区新春懇談会を開催いたします。

今年は第一日曜が正月三が日のため、第二日曜の開催となります。関係者の方はさいとう焼き等でお忙しいことと思われませんが、ご出席をよろしく願いいたします。

◆日時 平成28年1月10日(日)
午前11時～

◆場所 ハーモニープラザ

◆その他 出欠や詳しい内容は後日
郵送にてご案内いたします。



四季の郷駅イルミネーション

毎年地区の皆さんに楽しんでいただいている、イルミネーションを今年も四季の郷駅に飾ります。その点灯式を開催します。温かい無料のおもてなしや子供たちが大好きな花火の打ち上げもありますので、ぜひご家族で遊びに来てください。

また、最近では四季の郷周辺でもイルミネーションを飾るお宅が増え、イルミネーション通りになりつつあります。そちらも大変きれいですので合わせてご覧ください。

☆日時 11月29日(日)午後4時30分点灯
花火の打ち上げは午後5時から

☆内容 おもてなしとしてこんにゃく・
甘酒・豚汁の無料振る舞い
ミニ花火大会

※イルミネーションは翌年1月4日まで
点灯します。ぜひお楽しみください。
四季の郷駅で楽しむ会 会長 土方俊男



イルミネーションは午後4時から
午後9時40分(終電) まで点灯します

十月十七日（土）は本校の創立記念日、今年子ども達に本校の歴史を知ってもらおうと昔の写真などをもとに話をしました。学区や学校の場所の移り変わり、戦争という悲しい出来事を経ながらも、地域の皆様が子ども達のために立派な校舎を建て、健やかな成長に向けて力強く支えてくださってきたこと。特に今の校舎を建てる時には十一年間もかけて陳情や話し合いを繰り返したこと、愛着ある木造校舎に別れを告げ、鮎貝の未来の子ども達のために地域が一丸となってお金を出し合い、様々な協力をしてきたこと、今も朝の交通指導、獅子舞指導をはじめ、たくさんのご支援をいただいていることを伝えました。子ども達の感想作文から主なものを紹介します。

- ◇戦争が終わったばかりで大変なのに、立派な学校を建てたと聞いて、昔の人はすごいな、鮎貝ってすごいなと思った。
- ◇昔の大町の学校の頃、九百人いたなんてびっくりした。
- ◇今の校舎が建つまで地域の方々の努力のおかげとわかって感謝の気持ちでいっぱいになった。頑張らければと思った。
- ◇戦後まもなくプールをつくったのは子ども達の水難事故をなくすためだったというのがすごいと思った。
- ◇感謝の気持ちを忘れず、この学校を守っていききたいと思った。



みんなに愛された旧校舎

子ども達なりに鮎貝地区の皆様の思いや願いを理解してくれたようです。以前愛された旧校舎のように、今の立派な校舎も一生懸命に努力する子ども達とともに愛されるそんな学校をめざして頑張っていこうと児童、職員一同決意を新たにしております。

地区の安全見守り活動時には「ステッカー」を掲示します

当協議会の防災防犯部会（小松敏和部会長）に属している団体を中心となり、それぞれの立場で地区全体の安全を見守る活動を行っていただいておりますが、近頃では「不審な人がこっちを見てる」などと通報されることもあり、こちらの立場をはっきり分かるようにすることが求められていました。

そのような状況を踏まえ、この度、「私たちは、地区の安全見守り隊」のステッカーを作成し、見守り活動時には車に貼って指導にあたりますので、ご承知置きいただくと共に、子供たちにも教えていただくようお願い致します。

尚、下記の団体の正副長が主に活用していただきます。

- ・防犯協会支部・民生児童委員・交通安全協会支部
- ・鮎貝小学校PTA（各学年部会も含む）



これからの主な行事予定

- 11/28 (土) ワインの夕べ
- 29 (日) 四季の郷駅イルミネーション点灯式
- 12/ 2 (水) 社会体育振興会三役会
- 8 (火) まちづくり協議会役員会
- 13 (日) ハーモニープラザ大掃除
- 20 (日) ふるさと塾
29日～1/3日まで年末年始休暇
- 1/10 (日) 新春懇談会

あとがき

早いもので今年も残すところ一か月強となりました。今年、コミセンに替わっての初年度でもいろいろの進捗ができたように思います。皆さんのご指導とご協力をいただき感謝しております。これからも、事業への協力と、ご要望などぜひお聞かせいただけます。（佐藤）